

町民協働・行財政運営

「地域の絆」はぐくむ地域づくり

心と心がつながるまちに

●町民参画分野

地域サロン・地域支えあい事業 250万円

町内で62のサロンがあり、町の後押しでそれぞれ工夫を凝らし活動を行っている。



●交流・連携分野

国際交流事業費 1,014万円

ライスレイク高校への留学の補助やライスレイクの家管理運営費など。



議員のつぶやき

「地域の絆」を強く持つためには地域力をつけ、町民が皆主役として活躍できる町を創るための方法を見出すことが重要です。急激に進む少子高齢化など、縮小社会においても、日々生き活きと暮らすために、近隣や世代間の絆を深めることを重視した施策を望みます。

＼ 私もひとこと /

ライスレイクの家活用について (N・Oさん)

建設当初は三春にいても、宿泊をしてひと時を過ごすことで、外国の文化を知ることができました。ネイティブな外国人と直に英語で話せたり習えたり、町内外の人たちがさらに異文化交流を身近に体験できるような環境に戻してほしいです。多様な人たちとの交流の場が提供され、国際交流への理解が深まるような場所にしてほしいと思います。